

Santa Marta incrementa en 1,3 M€ sus inversiones en obras públicas

● Renovará redes de agua, luminarias y pavimentación en la urbanización La Fontana

● Se va a adquirir un local de mil metros cuadrados para el nuevo museo de automoción

EÑE

Santa Marta de Tormes—La sesión plenaria del Consistorio de Santa Marta ha dado luz verde, por unanimidad, a la incorporación de 1,3 millones de euros del remanente de tesorería al capítulo de inversiones municipales.

Así, la urbanización La Fontana, que cuenta con más de dos milares de residentes, será la destinataria de buena parte de esta inyección económica. En concreto, se han presupuestado 654.938 euros para el asfaltado de distintas calles de la urbanización, como por ejemplo, tres tra-



Marta Labrador, David Mingo y Jesús Hernández. EÑE

mos de la avenida de Edimburgo, la avenida de La Fontana y la de La Serna, además del paseo Parque Fluvial, y se añadirán a estos trabajos otras 13 calles.

Unos trabajos a los que, como adelantó el alcalde, David Mingo, "hay que añadir también el asfaltado de Atyka, una obra que ya está adjudicada y que comenzará en breve".

Además, se renovarán tuberías en los tres tramos de la avenida de Edimburgo y las avenidas de La Fontana y La Serna, con un presupuesto de 477.688 euros. Algo que como remarcó Mingo "se suma a los proyectos de renovación de tuberías en Aldebarán, Villas de Valdelagua, y

Barrio del Carmen". Asimismo, para la mejora de servicios en La Fontana, el Ayuntamiento realizará una inversión de 46.000 euros para renovar las luminarias de las zonas habitadas de la urbanización.

Como explicó el alcalde, "la renovación de las luminarias ha sido una demanda generalizada y recurrente de los vecinos ya que esta urbanización fue la primera en la que se incorporó la tecnología LED, y de eso ya han pasado unos años. Los sistemas se han modernizado por lo que instalaremos el alumbrado más óptimo en lo que respecta, tanto a las condiciones lumínicas, como a la eficiencia energética".

En el bloque de inversiones también se ha previsto la adquisición de un local de mil metros cuadrados en la calle Antonio Machado por un importe de 127.000 euros. Este local permitirá incrementar el patrimonio municipal y además ejecutar una inversión de 250.000 euros de la Junta que se ha concedido al municipio para poner en marcha el proyecto "joyas del motor", que será un futuro museo de automoción.

Las mujeres de Cabrerizos celebran mañana su mercadillo solidario

Cabrerizos—La plaza Mayor de Cabrerizos acogerá mañana una nueva edición del mercadillo solidario de Navidad organizado por la asociación de mujeres de la localidad. Desde las 10:00 hasta las 15:00 horas, los vecinos podrán encontrar una variada oferta de productos, como ropa, calzado, complementos, decoración y libros, entre otros artículos.

Como en ediciones anteriores, la recaudación obtenida irá destinada a apoyar a Médicos sin Fronteras y ACNUR, dos organizaciones que trabajan para ayudar a la población más vulnerable en los países afectados por la guerra y la pobreza extrema.

Los artículos estarán disponibles a precios simbólicos, lo que permitirá a los asistentes colaborar con una causa solidaria mientras adquieren productos de calidad. El mercadillo estará ubicado bajo el soportal de la plaza Mayor, un espacio cubierto que facilitará la realización de la actividad, independientemente del tiempo. EÑE



Clausura de la acción formativa y de empleo en Cabrerizos. EÑE

Cabrerizos mejora 18.128 metros cuadrados de espacios verdes

● La actuación ha sido posible gracias al trabajo de los alumnos de la acción formativa

Cabrerizos—El proyecto de formación y empleo 'Cabrerizos por la Biodiversidad' ha terminado con la intervención en 18.128 metros cuadrados de espacios verdes en todo el municipio, un logro que ha sido posible gracias al trabajo de diez desempleados. Durante nueve meses, los participantes han trabajado en la mejora y mantenimiento de rotondas, jardines y otras zonas verdes.

Entre las actuaciones destacan la intervención en las rotondas del camino Aceña, Miguel de Cervantes, Moriscos y Villares, la mediana de la calle Cervantes, y el acondicionamiento de la calle Orquídeas y el parque de la Recova. También han trabajado en el jardín de la calle Rosalía de Castro, el talud de la Cuesta Cabrerizos o en calle La Vía.

Con una inversión de 280.000 euros, el proyecto ha contado con la colaboración de la Junta y el Consistorio. El alcalde, Claudio del Río, agradeció el trabajo realizado a los participantes y los animó a aprovechar la formación adquirida. EÑE/F.MARTÍN

Alba de Tormes adecenta el Hogar del Jubilado y suma nuevos murales

● Los trabajos han sido realizados por los 16 alumnos de los programas de formación y empleo

Alba de Tormes—La rehabilitación del Hogar del Jubilado ha sido una de las principales actuaciones realizadas en el marco de los programas mixtos de formación y empleo 'Pinecoal' y 'Albsocal', que han finalizado tras nueve meses de actividad en Alba de Tormes. Estos programas, impulsados por el Ayuntamiento de la villa ducal y el Servicio Público de Empleo de Castilla y León (Ecyl), han permitido a 16 personas de la localidad obtener formación teórico práctica mientras contribuían a la mejora de espacios municipales.

En este sentido, el programa 'Pinecoal', centrado en trabajos de pintura, no solo ha rehabilitado el Hogar del Jubilado, sino que también ha dejado su huella en el CEIP Santa Teresa y en la Casa Molino. Además, se han realizado murales decorativos en La Dehesa y mejorado la señalización viaria en varias calles del municipio, como Cuatropéa, Barco y Pizarro.

Por su parte, el programa 'Albsocal', orientado a labores de edifica-



Cierre de los programas mixtos de formación y empleo en Alba. EÑE

ción, ha ejecutado la construcción de un aseo en los vestuarios de Protección Civil y la adecuación de un terreno en la calle Castillo para la creación de un nuevo almacén municipal.

Ambos programas han contado con la participación de ocho personas en cada acción, además de una coordinadora y un docente que han guiado el proceso formativo. Las clases teóricas se han impartido en la Casa Molino, donde los participantes han obtenido los certificados de profesionalidad correspondientes.

Con una inversión conjunta de más de 373.000 euros, los progra-

mas no solo han permitido mejorar infraestructuras públicas, sino que también han favorecido la empleabilidad de los participantes.

En la clausura de los programas, la alcaldesa Concepción Miguélez destacó el esfuerzo y la dedicación de los participantes, agradeciendo su contribución a la mejora de los espacios que todos disfrutan. "Debéis estar orgullosos del trabajo realizado, además de haber adquirido cualificación profesional, habéis mejorado los espacios públicos de la localidad", afirmó. También estuvo presente en el acto la gerente del Ecyl, María Reyes Gallego. EÑE